

## La fábrica de Ercros en Cerdanyola colabora con una donación en la campaña de juguetes de la Cruz Roja



La fábrica de Ercros en Cerdanyola ha hecho una donación económica a la campaña "Ningún niño sin juguete" de la Cruz Roja Cerdanyola-Ripollet-Montcada, que servirá para que en la noche de Reyes todos los niños y niñas de estas localidades puedan recibir los esperados regalos.

César Martínez, coordinador de la Asamblea Cruz Roja Cerdanyola-Ripollet-Montcada, se ha desplazado hasta la fábrica de Ercros para recibir la donación de manos de Àngel Domínguez, jefe de relaciones industriales del centro. El representante de Cruz Roja ha agradecido la colaboración de la compañía en esta campaña solidaria.

Cerdanyola, 30 de diciembre de 2021